

上北山村通信

がみきたやまむら

～ 地域おこし協力隊 小谷 隆司 ～



「出張販売してきました」の巻

台風一過の東京で・・・

10月24日～26日の3日間、東京・新宿駅地下のイベント広場で「地域のちからコレクション2017」が開催され、奈良県南部の市町村と一緒に我らが上北山村も出店しました。

花の都大東京はやはり行き交う人も多く、中には十津川村や下市町の出身の方も来場され、平日開催にも関わらず賑っておりました。

上北山村ブースでは、「お箸」や「名刺入れ」等の木材製品や「こんにゃく」「とち餅」を販売致しました。

前日に大型台風が直撃するというアクシデントもありましたが、無事に3日間を終え、いづらかは村のPRになったと思います。



オープニングセレモニー



お箸、とち餅がよく売れました

テレビで紹介されました・・・

KCN（こまどりケーブル）の番組「ほんでミーゴ」の取材が10月下旬にあり、11月16日（木）に1回目の放送がありました。上北山村のスポットが色々と紹介されています。私は上記の東京出張の為参加出来ませんでした。加工センターも紹介して頂きました。

2回目の放送は11月23日（木）以降との事ですが、KCNのホームページから動画でも見れるようなので是非ご覧になって下さい。



道の駅吉野路上北山など店頭販売のほか「まるごろうっ!かみきた便」で期間限定通販も!



皆さん、いい顔です



活動報告



ちんどん屋と桃太郎とこんにゃく・・・

11月3日(祝)、田原本町で開催された「やどかり市」に「がんばらえ!かみきた」が出店されると聞き、便乗してこんにゃくととち餅を並べさせて頂きました。

近鉄・田原本駅周辺で行われた本イベントは天気にも恵まれて(暑いくらいでした)、ちんどん屋が練り歩いたり、桃太郎生誕の町と言われるにふさわしく桃太郎の着ぐるみが団体で現れたり大賑わいであったかいイベントでした。

短い時間でしたが、想定以上にお買い上げ頂きましたので、また次回があればもっと工夫して販売したいと思います。



ほくほく、あつあつ・・・

11月12日(日)、道の駅169前で開催された「めぐみ市」では、「串こんにゃく」を作って販売しました。

前日からじっくり煮込んだこんにゃくを串に差し、温めてお出ししましたが、村内だけでなく村外から訪れたお客様にも「美味しかったよ」と嬉しいお言葉を頂戴し、作った70丁あまりは約2時間で完売することが出来ました。

これからますます寒くなるので、こういった温かい商品もお出し出来ればと思います。



座学6時間の末に・・・

11月9日(木)、大淀町文化会館で「食品衛生責任者講習」があり、受講してきました。

公衆衛生学、衛生法規、食品衛生学など計6時間みっちりに行われ、若干睡魔にも襲われましたが、無事に修了することが出来ました。

今後はこれまで以上に衛生面にも気を使い、安心安全な商品をお届け出来るよう、努めたいと思います。



私も参加している「がんばらえ!かみきた」が、11月6日からネットショップ「まるごろっ!かみきた便」をスタートさせました。村内の商品をインターネットを通じて全国のお客様に知ってもらおうという試みで、少しずつですが商品数も増やせるようにスタッフ一同頑張っております。加工センターからは「とち餅」が商品として出ておりますのでぜひ村外のお知り合いの方などにもお知らせして下さい。

かみきた便

発行人：小谷 隆司

☎ 07468-3-0375 (加工センター)

✉ kotani2017member@gmail.com